



Vernissage zum Jubiläum

ERICHSHAGEN-WÖLPE. Anlässlich des zehnjährigen Bestehens seines Unternehmens Hase-Design hatte der Erichshagener Siegfried Hase zu einer Jubiläums-Vernissage in die „Alte Mühle“ eingeladen. Die Gäste konnten sich einen

Eindruck von der Kreativität des Schaugewerbegehalters verschaffen. Ausgestellt wurden verschiedene Werbegrafiken, Dekorationen, Airbrusharbeiten die der Gestaltungsexperte im vergangenen Jahrzehnt angefertigt hat. Hierzu gehören

unter anderem eine mit einem Wikinger-Motiv verzierte Satellitenschüssel, eine mit einem Kuhmotiv gestaltete Tür sowie diverse Fotos von den unzähligen Wandbemalungen, die der Künstler für Kunden angefertigt hat. Text/Foto: msa